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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 005/2019 
Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e dezenove, às 19h00min, reuniram-se 
nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, NÉLIO JOSÉ 
PALUDO, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, 
que assinam em Livro próprio suas presenças para a quinta Sessão Ordinária do primeiro 
período da 3º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 005/2019, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair 
Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Paulo Deoclides Camera para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata 
da Sessão Ordinária sob nº. 004/2019, do dia 11 de março de 2019. Em seguida o 
Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e 
expedidas. Correspondência Recebida: Ofício da Fundação Nacional de Saúde, 
comunicando da celebração do Convênio nº. 7. 0466/2018 (implantação de sistema de 
água em áreas rurais no Município de Enéas Marques –PR) no valor de R$ 400.000,00.  
Correspondência Expedida: Oficio nº. 011/2019, ao Executivo Municipal, encaminhando 
os Autógrafos dos Projetos de Leis 005, 006 e 007/2019. Oficio nº.012/2019, ao Executivo 
Municipal, encaminhando os Autógrafos dos Projetos de Lei do Poder Legislativo 009, 010 
e 011/2019. Oficio nº. 013/2019, ao Executivo Municipal, solicitando o repasse de recursos 
a Câmara Municipal, referente ao segundo bimestre de 2019. Oficio nº. 015/2019, ao 
Executivo Municipal, encaminhando pedidos verbais feitos pelos Vereadores nas Sessões 
Ordinárias dos dias 25 de fevereiro e 11 de março do corrente ano. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo nº. 016/2019, referente à Prestação de Contas do Executivo 
Municipal relativo ao exercício de 2018. Protocolo nº. 017/2019, referente a Indicação nº. 
004/2019, de autoria dos Vereadores Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz, os quais 
requerem a revitalização da Avenida Presidente Dutra, no trecho do trevo da entrada 
cidade de quem vem de Francisco Beltrão, até a empresa Pandolfi Madeiras, saída para 
Nova Esperança do Sudoeste, com calçadas, acostamento e adequação dos muros da 
Praça Jaracatiá. Protocolo nº. 018/2019, referente à Indicação nº. 005/2019, de autoria do 
Vereador Sidmar Onofre, o qual requer que seja realizada a conclusão do calçamento do 
Loteamento Colina Verde especificamente nas ruas a seguir nominadas, sejam elas: Rua 
Prefeito José Bonin e Rua Caetano Galvão.  Protocolo nº. 019/2019, referente à Indicação 
nº. 006/2019, de autoria do Vereador Sidmar Onofre, o qual requer que seja realizada a 
conclusão da Revitalização da Av. Joaquim Bonetti, do trecho que começa em frente à 
Praça Municipal até a antiga Transmara, com a construção de calçadas novas e 
acostamento. Protocolo nº. 020/2019, referente à Indicação nº. 007/2019, de autoria do 
Vereador Sidmar Onofre, o qual requer a construção do calçamento da Av. Castelo Branco 
no trecho que inicia na Rua Raul Martins até a Rua Antonio Wessler. Protocolo nº. 
021/2019, referente à Indicação nº. 010/2019, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, o 
qual requer a implantação de lombada, na Rua 15 de Novembro, bairro Jardim das Flores. 
Protocolo nº. 022/2019, referente à Indicação nº. 009/2019, de autoria do Vereador Paulo 
Deoclides Camera, o qual requer a recuperação da estrada que dá acesso ao clube dos 
motoqueiros de Enéas Marques, perto da madeireira Pandolf. Protocolo nº. 023/2019, 
referente a Indicação 011/2019, de autoria dos Vereadores Nélio José Paludo e Jair 
Formaio, os quais requerem a aquisição de um trator agrícola para a comunidade de 
Aparecida D’Oeste, especificamente para sua associação. Protocolo nº. 024/2019, 
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referente à Indicação nº. 012/2019, de autoria dos Vereadores Nélio José Paludo e Jair 
Formaio os quais requerem que seja recolocado o ponto de ônibus na PR-180, altura da 
entrada da Comunidade do Rio Bocó. Protocolo nº. 025/2019, referente à Indicação nº. 
008/2019, de autoria dos Vereadores Jair Formaio e Nélio José Paludo, os quais requerem 
que seja realizada a aquisição de um pulverizador para a Comunidade de Rio Bocó, 
especificamente para a Associação da Comunidade de Rio Bocó. Despacho da 
presidência: Conforme artigo 237 do Regimento Interno da Câmara Municipal, a 
prestação de contas do Município ficará à disposição dos contribuintes, para exame e 
apreciação, durante sessenta dias, a partir de 15 de abril do exercício seguinte, na 
Secretaria da Câmara Municipal de Enéas Marques. As Indicações 04, 05, 06, 07, 08, 09, 
010, 011 e 012/2019 foram encaminhadas para serem analisadas e dadas os devidos 
encaminhamentos. Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente 
passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Complementar nº. 008/2019, o qual 
altera o anexo 09, quadros I e II de parâmetros de ocupação dos distritos de Enéas 
Marques, item: zona residencial, da Lei Complementar nº. 007/2008, de 17/04/2008, que 
dispõe sobre o uso e Ocupação do Solo do Município de Enéas Marques. Usou da palavra 
na discussão deste projeto o Vereador Paulo Matia Heinz. O projeto de Lei contou com os 
pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora 
Jurídica da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre 
passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Sidmar 
Onofre, Adão Biancatti,  Gilmar Jacob Heinz, Marcelo Adriano Antunes,  Nélio José Paludo, 
Adelar Lima, Marcelo Adriano Antunes e Jair Formaio. O Vereador Sidmar falou sobre a 
importância de fazer as bocas de lombo na parte mais baixa dos calçamentos. Também 
ressaltou a necessidade de melhorias no calçamento na continuidade da Avenida Joaquim 
Bonetti até o Loteamento Beira Rio.  Comentou sobre suas indicações apresentadas nesta 
Sessão. Ressaltou sobre os constantes pedidos da população para que seja tomada 
alguma providência para o combate aos mosquitos e pernilongos. O Vereador Adão pediu 
melhorias na estrada de acesso à propriedade do senhor Dorvalino Menon, comunidade de 
Alto Bela Vista. Também solicitou melhorias na tubulação próxima à propriedade do ex - 
policial Sergio. Solicitou a Presidência que encaminhe um oficio com votos de Repúdio aos 
Deputados Federais, pela reforma da Previdência. Pediu melhorias na estrada de acesso a 
propriedade do Senhor Augusto Stulf. O Vereador Gilmar comentou sobre as novas placas 
dos veículos do MERCOSUL, as quais estão sendo colocadas sem o lacre. Pediu que a 
Prefeitura fizesse a medição do terreno do posto de saúde da comunidade do Rio Vitória, 
para averiguar se tem espaço para construção de uma cancha de bocha. O Vereador 
Marcelo pediu a abertura de uma nova fossa para Inoir Natal. Cobrou do Executivo a 
aquisição de uma ensiladeira para Associação da comunidade de Alto Bela Vista. O 
Vereador Nélio convidou todos para participar do jantar da comunidade de Rio Bocó no dia 
13 de abril.  O Vereador Adelar solicitou a limpeza das laterais das ruas do Loteamento 
Alto da Glória. Comentou sobre a importância da revitalização com passeio na Avenida 
Presidente Dutra. O Vereador Paulo comentou sobre a liberação de R$ 400.000,00 para 
implantação de sistema de água em áreas rurais no Município de Enéas Marques. 
Ressaltou a importância deste recurso para solucionar o problema de água nas 
comunidades de Alto Pinhal e Cristo Rei. Lembrou-se dos recursos aprovados para 
resolver problema da comunidade de Arroio Empossado e Km 29. Sobre a Indicação do 
Vereador Sidmar, solicitando a colocação de calçamento no Loteamento Colina Verde, 
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lembrou da promessa do Governador do Paraná no dia da inauguração do conjunto 
habitacional, onde prometeu colocar camada asfaltica nestas ruas. Falou também sobre a 
necessidade de calçamento na rua atrás do SICREDI e também na frente do Ginásio. 
Comentou sobre a reforma da Previdência. Sobre o Loteamento Alto da Glória, disse ser 
obrigação da Prefeitura mandar limpar as laterais das ruas. Ressaltou sobre a necessidade 
de lombada na Rua 15 de Novembro, bairro Jardim das Flores e na frente do colégio 
Castro Alves. Também ressaltou a importância de fazer as indicações em nome de todos 
os Vereadores da Casa. O Vereador Marcelo ressaltou sobre o mau cheiro emitido pela 
Empresa FOLEM. O Vereador Jair comentou sobre a liberação de recurso pela FUNASA 
para a implantação de sistema de água. Pediu reparos na iluminação do campo da 
comunidade de Aparecida D´Oeste. Ressaltou a importância dos Vereadores cobrar dos 
Deputados recursos para melhorias no município. Comentou sobre suas indicações 
apresentadas nesta sessão. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária 
da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 6ª Sessão Ordinária do 
primeiro período da 3ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 01 de 
abril de 2019. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a 
quinta Sessão Ordinária do primeiro período da 3ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, em 25 de março de 2019, às 20h22min. Finalizou-se 
a presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. 
Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos 
da Câmara Municipal. 
 
 VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                     PRIMEIRO SECRETÁRIO  


